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Les travaux réalisés en 2022…

ÉDITORIAL
L’année qui vient de s’écouler nous a contraints à nous adapter et à vivre avec le 
coronavirus... Elle a également été marquée par le conflit en Ukraine qui a un lourd 
impact sur notre quotidien…


2023 débute dans un contexte social et budgétaire tendu. Très attachée à maitriser 
les dépenses de la collectivité, nous n’avons pas attendu d’être confrontés à cette 
crise pour engager des actions. En effet dès 2019, l’équipe municipale avait 

souhaité s’inscrire dans une démarche de rénovation de l’éclairage public de la commune.

Les tranches 2 et 3 seront réalisées par l’entreprise CASSAGNE dans les mois à venir. De plus, afin 
d’aller plus loin sur l’atténuation de l’augmentation significative du cout de l'énergie et soucieuse du 
développement durable, notre collectivité, comme bon nombre de collectivités en France aujourd’hui, 
va s’inscrire dans l’extinction de l’éclairage public au cœur de la nuit soit entre 23h30 et 06h00. 

Au-delà de l’éclairage, une vigilance toute particulière est également apportée à l’utilisation du 
chauffage dans l’ensemble des bâtiments publics. 


Je suis convaincue que c’est ensemble, unis et grâce à chacun de nos petits gestes du quotidien que 
nous arriverons à traverser les périodes à venir. Sachez que vous pouvez compter sur le soutien 
indéfectible de l’équipe municipale et des agents de notre collectivité.


Dans l’attente de vous retrouver, je vous souhaite une agréable lecture !


	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 Émilie SUBRA

Enrobés chemin du bois de 
Bareille Enrobés Impasse du Cuing Enrobés chemin du Moulin 

Saint-Jean



Conseil Municipal des enfants 
En 2022, nos jeunes conseillers Municipaux ont poursuivi le 
travail entamé par leurs ainés qui ont pris le chemin de la 
6ème ! Ils ont travaillé d’arrache pieds dans le but de 
continuer à améliorer le cadre de vie de la population. C’est 
donc avec un immense plaisir que les élèves de CM1/CM2 
ont pu retrouver les collégiens afin 
d’inaugurer  le lavoir de la Viellade 
préalablement restauré et embellis grâce aux 
croquis et plans fournis par les enfants.

Un grand merci aux riverains qui étaient 
également présents et plus particulièrement 
à Mme Bergès et M. Heriveau qui ont permis 
aux enfants de repartir avec l’histoire de ce 
lavoir.


Les jeunes élus ont également voté à l’unanimité le 
programme d’illuminations de fin d’année de le 
commune. Soucieux de l’environnement et des 
dépenses énergétiques, il ont souhaité installer des 
équipement en LED tout en la limitant à certains 
secteurs de notre commune. 

La deuxième tranche se poursuivra dans les prochains 
mois. 


Urbanisme 
Depuis l’été 2022, la commune a repris à sa charge le traitement des différentes demandes 
d’autorisation d’urbanisme. Outre les économies  substantielles réalisées, la maîtrise complète de la 
gestion des dossiers est un réel atout en matière d’efficacité, de réactivité et en termes  de relations 
directes avec les administrés à qui on peut consacrer du temps dans l’élaboration de leur projet.


Les délais et la qualité du traitement  sont ainsi optimisés même si nous sommes bien évidemment 
contraints de respecter les règles du Plan Local d’Urbanisme (PLU) en vigueur sur notre commune 
mais aussi de nous conformer aux préconisations   des différents organismes que nous consultons 
pour instruire un dossier d’urbanisme (services des eaux, de l’assainissement, de l’électricité, de la 
voirie………) 


Le PLU auquel on se réfère actuellement sera prochainement remplacé par un PLUi (Plan Local 
d’Urbanisme intercommunal) sous la direction de la Communauté de Communes et le zonage actuel 
ainsi que les différentes réglementations et autorisations en matière d’urbanisation vont donc 
évoluer.


La politique en la matière est à la densification de l’habitat sur les centres bourg et à la préservation 
des terrains à vocation agricole et naturelle sur le nouveau PLUi. Malgré le fait que cette 
compétence relève de la Communauté des Communes, les élus en charge de la commune et le 
service urbanisme de la commune se tiennent à votre disposition.



 

Du côté des manifestations…
Journée citoyenne 
C’est au premier tr imestre 2022 que les élus, 
accompagnés de Villeneuvois dynamiques et volontaires, 
ont engagé des travaux d’amélioration de notre patrimoine 
dans le cadre d’une Journée Citoyenne. Au programme : la 
rénovation du terrain de pétanque et la réfection des 
mains courantes au stade, le tout dans une ambiance 
conviviale ! 

La prochaine journée citoyenne est prévue le XX pour 
participer et aider ainsi à la valorisation de notre cadre de 
vie, n’hésitez pas à vous inscrire en mairie au 
05.61.94.55.75.


Feu de la Saint-Jean 
Notre traditionnel brandon s’est embrasé le 24 juin dernier à la Salle de la Serre. 
Comme à l’accoutumée cette soirée est l’occasion de partager un très bon 
moment en musique autour des grillades ! 


Fête locale 
Cette édition 2022 a été marquée par la volonté de réinstaller la fête locale à la 
prairie de l’église. Dès 7 heures, le vide-grenier accueillait les premiers 
participants.

Les enfants ont pu profiter des structures gonflables spécialement installées 
pour leur plus grand plaisir. Le reste de la 
journée a été ponctué par un déjeuner de type 
auberge espagnole, puis, plusieurs équipes se 
sont affrontées à la pétanque, dans une 
ambiance très amicale. 

La fin de la journée s’est poursuivie avec la 
traditionnelle messe, puis un apéritif, et enfin le 

repas de la fameuse paëlla de Madame Campo  ! Un seul regret, 
l’alerte météo qui nous malheureusement contraints à rediriger les 
festivités vers la salle polyvalente. 

Nous remercions l’ensemble des participants qui ont fait de cette 
journée une réussite !



 

Journée du patrimoine 
La journée du Patrimoine a été l’occasion de profiter d’un bel 
après-midi sur des airs de musette le dimanche 18 septembre à 
la prairie de l’église. Nous remercions chaleureusement Mme 
Saforcada qui a activement participé à faire visiter l’église ainsi 
que Jeannot Dutour et les jeunes musiciens de l’école de 
musique de Clarac.

Repas d’automne 

Autre réussite du côté des manifestations, le moment convivial autour du repas d’automne ! Près de 
150 convives ont pu déguster le repas concocté par La Gourmandière, et danser sur l’animation 
dynamique et entrainante de Quentin Boitel et Guilhem Pince. Nous remercions chaleureusement 
les participants, le traiteur, les animateurs et les volontaires qui ont magnifiquement décoré les 
tables !

Noël des enfants 
C’est avec beaucoup de plaisir que nous avons retrouvé les 
enfants scolarisés à l’école autour d’une après-midi 
récréative ! Cette journée s’est clôturée autour d’un gouter 
bien mérité.



 

Les associations…
Le renouveau du VFC 
Une équipe loisir et une équipe sénior engagée cette saison en D5. Le nouveau bureau peut 
compter sur son Président, Anthony Rigaut.

Les joueurs et supporters ont très vite retrouvé leurs marques.

Nous souhaitons une excellente saison aux blancs et noirs !

Service à la personne 
 

Depuis le mois de septembre 2022, Marie et Nathalie proposent sur Villeneuve et ses environs leurs 
prestations d’assistantes de vie à domicile pour les personnes âgées ou en perte d’autonomie. 
Après des années d’expériences acquises en structures comme aide soignantes, nous avons choisi 
de nous installer en tant qu’indépendantes afin de proposer un accompagnement personnalisé et 
conforme à nos valeurs. 
Nous travaillons en respectant le rythme, les besoins et l’environnement de la personne. Le travail 
en binôme nous permet à la fois de tisser un lien social de qualité et une relation de congiance avec 
la famille. 
Diplôme : AMP / Formation : ASG
Pour tout renseignement s’adresser à : 
Nathalie Estaque : 06 75 28 77 08
Marie Jymenez-Ruiz : 06 19 9129 96

Atikua 
Après le vif succès remporté par le spectacle du mois de juillet dernier, 

l’association Atikua, présidée par Imelda Teikitutoua a de nouveau mobilisé un 
foule importante en organisant le Noël Polynésien au mois de décembre 
dernier. 

Grâce à son engagement et sa volonté de transmettre avec passion sa culture, 
Imelda a fait voyager l’ensemble des visiteurs jusqu'aux îles Marquises  ! Une 
parenthèse enchantée en cette fin d’année. Un véritable régal pour les yeux 
avec les différents exposants, tatoueurs et le spectacle mais également un 
régal pour les papilles avec une excellente cuisine Polynésienne. 




Quelques projets pour 2023…
Professionnels de santé 
Depuis près de 2 ans maintenant, l’équipe municipale œuvre activement à mobiliser les 

moyens nécessaires afin d’installer des médecins généralistes à Villeneuve de Rivière. 


Au fil de l’eau, un projet plus global a pu émerger. Notre volonté est de proposer un lieu qui 
regroupe une offre de santé multi-disciplinaire à des praticiens, qui garderont leur statut de libéraux 
et pourront rejoindre notre Psychomotricienne, Élodie DYEN. C’est donc dans le cadre de ce projet 
ambitieux que le conseil municipal a mandaté un cabinet qui recherche activement 2 médecins 
généralistes. 


Nous espérons vivement qu’une suite favorable nous sera donnée dans les prochains mois et 
poursuivons nos efforts afin que ce projet aboutisse dans les meilleurs délais. Vous serez, bien 
entendu, les premiers informés en cas de nouvelles installations. 


Site internet et Application 
Notre collectivité modernise ses outils informatiques afin de vous 
proposer de nouveaux services !  Lors du vote du dernier budget, j’avais 
proposé à mon équipe municipale de travailler sur la mise en place de 

paiements en ligne notamment en qui concerne les tickets cantine. Nous avons 
trouvé un prestataire qui rempli pleinement nos attentes et vous proposerons un 
tout nouveau site internet courant 2023 qui permettra d’effectuer certaines 
démarches en ligne. 

Pour venir compléter le tout, nous communiquerons désormais via une 
application à télécharger sur vos téléphone, ce qui vous permettra d’être informés 
en instantané des différentes actualités de la commune !


Acquisition d’une parcelle 
 

À la suite des dernières élections municipales de 2020, j’ai proposé à la toute nouvelle 
équipe en place d’acquérir une parcelle située dans le cœur du village, à proximité 
immédiate de l’église afin de mener un projet structurant à destination des Villeneuvoises et 

Villeneuvois. Notre volonté première étant de dynamiser plus encore le centre du village !

Après une longue procédure, l'ensemble des élus sont très heureux de vous annoncer que nous 
sommes propriétaire de la dite parcelle depuis mi-décembre ! . Des travaux seront lancés dans les 
prochains mois afin de bâtir une halle de plein vent qui permettra d’accueillir, entre autres, un 
marché de producteurs et différentes animations ! 




Madame le Maire,  
le Conseil Municipal et les 
 agents municipaux vous 
présentent leurs meilleurs  

voeux pour 2023


